

Kundenmeinung auf Pumpkin Android 5.1 Opel Autoradio mit Navi-RQ0422E



Ich habe schon länger einen Ersatz für mein CD30MP3 gesucht, vor allem wollte ich auch Navigation im Auto und "mehr" Musik, Stichwort: Youtube und Spotify. Auto ist ein [Opel](#) Corsa D 2012 Facelift.

Nachdem endlich ein [Pumpkin Android 5.1](#) Gerät in der neuen Version herausgekommen ist habe ich zugeschlagen.

Lieferung schnell, solide und gute Verpackung, Bedienungsanleitung und Hinweis auf die Supportkontaktdaten ebenfalls im Lieferumfang.

Einbau ist eigentlich selbsterklärend, ergänzend stehen auch Tipps in der Anleitung.

Ein Rätsel ist mir nur, wie ich all die Kabel unterbringen soll, aktuell steht das Radio noch ein paar Millimeter heraus, hier werde ich die Plastikleiste hinter dem Radio etwas bearbeiten müssen. GPS Antenne und auch den [3G Stick](#) habe ich

über dem Handschuhfach befestigt.

Verarbeitung des Radios ist sehr gut, Gute Druckpunkte, kein Staub hinter dem Display, solide Verarbeitung, super Spaltmaße.

Ich habe auch gleich (Männer eben) alle Funktionen getestet, klappt alles wunderbar. Einzig die Equalizer Einstellungen des default MediaPlayers sind etwas gewöhnungsbedürftig, VLC Player aus dem Store funktioniert aber wunderbar.

Spotify funktioniert auch 1A, mit WLAN und auch mit dem 3G Stick (extra zu bestellen). GPS hat sofort Positionsdaten, das Radio läuft flüssig und ohne Ruckler, bis jetzt auch keine Hänger oder ähnliches.

[Rückfahrkamera](#) (extra zu bestellen) funktioniert sofort, Radio bootet ca. 10 Sekunden, aber nicht störend.

Auch die Lenkradfernbedienung und das Display funktionieren in Kombination mit dem Radio top.

–von Dom

Klicken Sie um zu überprüfen, [Pumpkin Android 6.0](#) autoradio, [Andorid 5.1](#) Autoradio, [Kopfstützen Monitor](#), [Rückfahrkamera](#) und andere [Auto-Zubehör](#) auf [Pumpkin](#) offiziellen Websites:

DE site: www.autopumpkin.de

US site: www.autopumpkin.com

UK site: <http://ift.tt/29hvZcz>

[Customer Review on Pumpkin](#)

Android 5.1 Car DVD GPS for Opel-R00422E



I was looking for a new replacement [android](#) car dvd for my CD30MP3, in particular I wanted the in-car navigation and more function on music, such as YouTube and Spotify. My car is [Opel](#) Corsa D 2012 Facelift.

After finally a new version [Pumpkin Android 5.1](#) device has been released, I got slammed. The delivery is fast, packaging is good and solid, the operating instruction and note with support contact information are also included.

Installation is really self explanatory, in addition the guidance tips are also available.

The only confuse is that how I should put all the cables together, and the radio also protrudes a few millimeters, so I have to do some work on the plastic strip behind the radio. I have also attached the GPS antenna and the 3G stick above the glove compartment.

Processing of the radio is very good, no dust behind the screen, solid workmanship, good pressure points, super gap. I have tested all the functions, everything works fine. Only I have to get used to the equalizer settings of default MediaPlayers, VLC Player from the store works and beautifully. Spotify works great, with Wi-Fi and the [3G stick](#) (must be ordered separately).

GPS position data shows immediately, the radio runs smoothly without hitch, until now no hanger or similar issue.

[Rear view camera](#) (must be ordered separately) to work immediately, radio boot about 10 seconds, but not annoying.

Also the steering wheel remote control and the display work top in combination with the radio.

—by Dom

Click to check more [Android 6.0](#) Car GPS Radio, [Android 5.1](#) Car dvd gps, [headrest monitor](#), [back-up camera](#) and [other auto accessories](#) on Pumpkin official website:

US site: www.autopumpkin.com

UK site: <http://ift.tt/29hvZcz>

DE site: www.autopumpkin.de

via Blogger <http://ift.tt/2dcKTjf>
